

2017 春季クリーン作戦

4月16日(日)に寮生で町内のゴミ拾いをする春季クリーン作戦が行われました。この行事は、地元町内会の方々にもご理解をいただき、毎年行っています。今年は、寮生約170名が4班に分かれ、町内と寮の清掃活動を行いました。



開会行事です！町内会の方から説明を受け、これから清掃活動へ向かいます！



大きなゴミから小さなゴミまで様々な種類のゴミを協力しながら拾っています！
笑顔も見えますね！



留学生も参加しました！日本の町の様子を知る良い機会にもなったようです！



留学生の皆さんも笑顔でゴミ拾い。



女子も大勢参加し、友達同士で楽しみながらゴミを拾っているようでした！
1年女子は全員参加でした。



こちら1年男子は寮内清掃です！
まだ入寮して間もない1年生ですが、真面目に取り組んでくれました！





今年は晴天に恵まれ、心も体も清々しい気持ちでクリーン作戦を終えることができました。この行事は町の美化だけでなく、地域の方や留学生との交流にも繋がる素晴らしい行事です。ご参加下さった皆さん、ありがとうございました。

今年度新しく入寮した1年生も段々と寮に慣れ、楽しく過ごせているようです。これから続いていく行事も、一緒に楽しんでいけたら良いですね。

.....

編集：寮生会文化委員長（電気電子工学科 4年） 品川 優樹